



Projet Ecorce, Chizé, 6B, jour 1

publié le 16/10/2017

Descriptif :

Un bref résumé de la première journée sur site

Bonsoir,

Les enfants ont quitté le collège à 9h20 ce matin, ont rejoint leurs collègues de CM2 direction la forêt de Chizé pour le début de l'expérience pédagogique.

Cela a commencé par une visite du Zoodyssée, les élèves étaient contents de pouvoir profiter des lieux en toute exclusivité.

Le pique-nique s'est bien passé

Puis les activités ont repris. Des activités orientées vers une immersion dans ce milieu naturel, les cinq sens en éveil, pour mieux entrer en contact avec les arbres, le sol, le bois mort, le milieu et être connecté à la nature.

Ensuite est venu le moment d'ouvrir la malle à indices et de débuter les recherches dans le cadre du projet et des enseignements.

L'après midi a été vite absorbée et est venue l'heure de l'installation dans le gîte.

Le groupe a été tellement absorbé et captivé qu'il en a oublié les téléphones portables dans les locaux du Zoodyssée.

L'équipe des adultes s'en excuse bien auprès de vous et m'ont chargé de vous donner les informations qui j'espère, vous satisferont.

Demain soir, c'est promis, les enfants seront en ligne. Même si, comme vous le souligniez, la réception n'est pas toujours possible du côté de Chizé.

Le climat dans le groupe est bon. Les lasagnes qui sont au menu ce soir, seront vite englouties.

Bonne soirée et à demain.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.